



**ESPERAN A SU MADRE.** Los niños Sonia Elizabeth, Reina Esperanza, Miguel Angel y Fermín, todos de apellido Rivas Flores, acompañados de su abuela Paula Flores, visitaron EL DIARIO DE HOY para hacer un llamado a la madre de los niños Santos Flores Guzmán que desde el 7 de mayo ha desaparecido. Residen al final de la Calle Suiza, Colonia Guadalupe N° 7, Ciudad Delgado. (Foto de Pedro Rodríguez).

## Reiteran Prohibición de Conducirse 2 en una Moto

La Policía Nacional reiteró ayer la prohibición de que se conduzcan dos personas en motocicleta, que se usen cortinas para cubrir los vidrios en los microbuses y que se usen vidrios de los llamados polarizados.

Se recordó que esta prohibición, surgió a raíz del secuestro y asesinato de don Roberto Poma. En esa ocasión se comprobó que los elementos subversivos del ERP utilizaron para huir un microbús con cortinas en los vidrios y que algunos sujetos huyeron en un automóvil con vidrios polarizados. Además, también se dice que utilizaron motos en las que

huyeron dos personas.

Para evitar actos subversivos en los que participen vehículos con estas características, se recuerda la prohibición y se ha hecho un llamamiento a los talleres para que se abstengan de realizar trabajos cuando alguien solicite que los vidrios sean polarizados.

Algunas personas son del parecer que esta medida no es tan efectiva, como se cree, pues para realizar un secuestro o un atentado, los terroristas usan cualquier clase de automóviles, no necesariamente sólo los de vidrios polarizados.

## Peritaje Psiquiátrico para Reo Acusado de Homicidio

Peritaje psiquiátrico ha ordenado el Dr. Mario Humberto Claros, Juez 7° de lo Penal de San Salvador, para el reo Roberto Asiselo Sandoval Avila, procesado por homicidio en su suegra Angela Mérida Barrientos.

El hecho ocurrió el 18 de diciembre de 1975 en la Colonia Miravalles, en casa de la ahora occisa.

En su declaración, Sandoval Avila dijo que no tenía intenciones de darle muerte a la señora y que más bien tuvo deseos de suicidarse en esos momentos, lo cual produjo un forcejeo del arma que dio por

resultado la muerte de doña Angela'.

Al través de las investigaciones que se han hecho, varios testigos han declarado que Sandoval Avila había estado ingiriendo licor hasta el día de los hechos, lo cual habría afectado la personalidad del imputado. Sobre ese punto declaró hace poco el psiquiatra Gabriel Gutiérrez Perdomo, quien afirmó que Sandoval Avila sufría de depresión, afirmando que tal enfermedad, en los casos severos como el que sufría el paciente, "lleva a producir una perturbación

—Favor Pase a la Pág. 45.

## Aumenta el Nivel Intelectual de Escolares por Buena Salud

La acción conjunta de Programas médicos, además de proporcionar buena salud a escolares, ha servido para aumentar significativamente la asistencia escolar y el nivel intelectual de aquellos. Completamente desparasitados quedaron 47.329 escolares del primero al tercer grado de primaria. Esta labor estuvo a cargo del Programa de epidemiología y fue desarrollada tanto en las zonas rurales como urbanas, en el curso del presente año.

La división de Odontología trabajó en la prevención de caries

dentales, en la cual se realizó una constante educación sobre el aseo bucal, logrando reducir en un año, en un cuarenta por ciento, los ataques de caries en los dientes de los escolares.

La respuesta a esta acción conjunta fue posible por la buena disposición de la mayoría de los padres de familia, quienes no pusieron ningún obstáculo en la curación y prevención de las enfermedades de sus hijos.

Hace dos años —se dijo— las faltas de asistencia escolar por motivos de enfermedad eran

—Favor pase a la Pág. 19.

# Casa por Casa Catearon Autoridades en Aguilares

Casa por casa catearon las autoridades en Aguilares, en la madrugada del jueves, cuando fueron reportados seis muertos civiles y un militar, al producirse un enfrentamiento entre ambos

bandos, según informaciones de vecinos de aquella ciudad.

El cateo —de acuerdo con los datos— se produjo a raíz de que las autoridades tuvieron conocimiento que en Aguilares se encontraba una célula terrorista, al parecer vinculada con el secuestro del Canciller Mauricio Borgonovo. Tales informes —añadieron— se conocían desde varios días atrás, pero la operación del cateo general se venía posponiendo por razones militares desconocidas.

## Segundo atentado contra vida de un ganadero

SANTA ANA. Por segunda vez fue víctima de un atentado criminal el ganadero de Metapán, Santos Arias Martínez, de 45 años, quien fue llevado al hospital con 5 lesiones con arma de fuego calibre 38 especial. La Guardia iba a conocer que el ofendido transitaba por una de las calles de Metapán, cuando fue agredido a balazos por su propio hermano Manuel Vicente Arias, quien se hacía acompañar de sus hijos Manuel y Vicente Flores Arias.

"No es la primera vez que mi hermano, por motivos de herencia, intenta quitarme la vida, ya que en 1975 también fui atacado y cuando presenté denuncia en el 2° de Paz de aquel municipio, no se me atendió a pesar de haber mencionado a varios testigos..." dijo el ganadero en el hospital. (W.M.).

## Ministros C.A. invitados a AGRO-EXPO 77

Los Ministros de Agricultura de Centro América han sido invitados por el Comité Organizador de Agro-Expo 77, que se efectuará en la Feria Internacional de El Salvador del siete al doce de junio.

Una delegación del Comité recorrerá las capitales de los países del área para entregar personalmente las invitaciones, las que se harán extensivas a observadores, o ganaderos reconocidos en cada país y personas vinculadas con el desarrollo agrícola de la región. Simultáneamente con Agro-Expo 77, se efectuará en esta capital la VII Conferencia Interamericana de Agricultura y la Exposición Internacional de Maquinaria Agrícola.

grado de producirse el enfrentamiento.

Después de ocurrido el cateo —añadieron— las autoridades han dejado prácticamente aislada la población de Aguilares en donde se hace difícil entrar y salir.

En cuanto a capturas no se han tenido aún datos oficiales, pero extraoficialmente se afirma que posiblemente han servido para esclarecer algunos secuestros y que en breve, los detenidos serán puestos a la orden de los tribunales competentes. Se afirma que hay miembros reconocidos de las "Fuerzas Populares de Liberación" (FPL), entre los capturados.

## "Cándida" Moción para Tocar Himno en Eventos Deportivos

De "extrema candidez" conceptuaron la moción diputadil tendiente a convertir en obligación el ejecutar el Himno Nacional antes de iniciarse cualquier evento deportivo, ya sea nacional o internacional, por la opción de un campeonato o simplemente la disputa de un juego. Tal calificativo es de diputados y cronistas deportivos inquiridos.

En primer lugar, argumentaron, eso sería "chotear" el Himno Nacional, cosa que se debe evitar a toda costa. Hay que recordar que

hace algunos años el Himno Nacional se tocaba en muchas reuniones de tipo oficial, y el mismo gobierno estuvo de acuerdo en que la práctica no era conducente, y se decidió sustituirlo por otra composición también de altura y propia para acontecimientos gubernamentales.

### LA MULTITUD DE EQUIPOS

Por otra parte, son más de ciento —Favor Pase a la Pág. 45.

## Extorsionistas Capturados por la Policía en Sta. Ana

SANTA ANA. Una comisión de agentes de Investigaciones de la Policía Nacional, al mando del Inspector José Isaías Benavides, lograron en la madrugada la captura de Margarita Sandoval Orellana, Daniel Guillermo Velásquez Solís, César Armando Acosta Velásquez y Marcos Antonio Ramírez Navarrete, a quienes se acusa de extorsión en el comerciante Felipe de Jesús Valenzuela, a quien habían exigido la cantidad de diez mil colones a cambio de su vida.

El señor Valenzuela, presentó a principios de la semana dos

anónimos que había recibido por parte de una supuesta organización y en los cuales se le exigía primeramente dos mil y posteriormente diez mil colones, si no quería ser secuestrado él o su esposa, la señora Antonia Morán de Valenzuela. Los ofendidos residentes en la 6a. Avenida Sur No. 6 de Chalchuapa, comunicaron lo anterior a la SIC de donde se destacó una comisión, la cual logró la detención de los acusados cuando se presentaron a recoger el dinero a un lugar que ellos mismos

—Favor Pase a la Pág. 45.



**SINDICADOS DE EXTORSION.** (Santa Ana). Margarita Sandoval Orellana, Daniel Guillermo Velásquez Solís, César Armando Acosta Velásquez y Marcos Antonio Rodríguez Navarrete; capturados por la SIC, por extorsión de 10 mil colones en los esposos Felipe de Jesús Valenzuela Martínez y doña Antonia Morán de Valenzuela residentes en Chalchuapa. Los imputados habían amenazado con secuestrar a la señora del comerciante si no recibían esa suma. (Foto W. Martínez hijo).